

'Estoy harto de... el caro impuesto de circulación'

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 24 de septiembre de 2014, miércoles

Un lector se dirige a nuestro buzón abierto para informar que desde hace unos días la población de Cartagena tiene "un empadronado menos, pues me he cambiado de municipio para pagar menos por el 'sello del coche', que es el más caro de la Región y con diferencia", dice.

El remitente explica que, dada su juventud y que sus padres, quienes están separados, viven en municipios distintos, puede efectuar este traslado, que le supone un ahorro de unos ochenta euros. En el mismo correo expone su malestar por lo caro que resulta "tener coche en Cartagena, por la ORA, la ITV y otros aspectos".

Enlace vinculado: [Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...'](#)

El correo para enviar asuntos de esta sección es

cartagenadehoy@gmail.com